

## 《構内事故・バック事故をなくしましょう》

出発時 ぐるりとトラック ひと回り

- ・運転席に乗る前に、自車を視る ユニック格納忘れ等を防ぐ！
- ・構内での運転中も周囲をよく視る！ わき見や考え事は見落としを増やす！
- ・トラック後方は死角 事前に目視確認で、どこに何があるのか把握を！

## 《追突事故を防止しましょう》

前方の 異変に気づける 車間距離

発進時 目の前の・・・車、自転車、バイク、歩行者を、見落とさない

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩！**

## 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

### 午前7時半 信号交差点 横断歩道を渡っていた、登校途中の女兒 乗用車にはねられ軽傷

乗用車運転の会社員の男性を現行犯逮捕  
事故の発覚は、乗用車の男性が110番通報  
警察は、女兒が青信号で横断していた可能性が高いとみている  
◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇  
◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2025/6/2(月)

2日午前7時35分ごろ、新潟県の国道の信号交差点で、乗用車を運転中に横断歩道を渡っていた登校中の10歳代の女兒をはねて、けがを負わせたとして会社員の男性(31)が現行犯逮捕されました。事故の発覚は、被疑者本人からの110番通報によるものだった。警察は女兒が青信号で横断していた可能性が高いとみている。

### 午前7時 信号のない丁字路交差点 右折のバキュームカーと直進バイクが衝突

バイク運転の男性が意識不明の重体  
◇バイクは自動車より車体が小さいため、他車と比べると・・・◇  
○ 実際の速度よりも遅く見える  
○ 実際の距離よりも遠くに見える  
○ 自動車、トラックなどの死角に入りやすい

2025/6/2(月)

2日午前7時10分ごろ、福岡県の信号のない丁字路交差点で、右折しようとしたバキュームカーと直進していたバイクが衝突しました。バキュームカーの男性運転手が警察に通報し、バイクを運転していた男性が病院で手当てを受けていますが、運ばれる際は意識がなかったということです。

### 午前6時 信号のない交差点 周辺には田畑が広がっています 自転車と乗用車が出合い頭に衝突 登校中の16歳の男子高校生が意識不明の重体

◇信号のない交差点 相手は、『止まらないかも』しれません◇  
◇「かもしれない運転」で、事故防止◇

2025/6/2(月)

2日午前6時すぎ、兵庫県の信号のない交差点で、乗用車と自転車が出合い頭に衝突し、登校中の自転車に乗っていた男子高校生(16)が意識不明の重体です。乗用車を運転していた男性から110番通報がありました。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性(54)を、現行犯逮捕。現場周辺には田畑が広がっています。